

Casa de estudios de la UdeConce saca pecho por sus campeones

No solo el equipo de básquetbol festeja este nuevo cetro para sus vitrinas en la Liga Nacional de Básquetbol, sino que en toda la universidad se florean con sus campeones, quienes han llevado a lo alto nuevamente a la casa de estudios del Campanil en el deporte cestero, volviendo a coronarse campeones como en tantas

ocasiones. Así lo manifestó, por ejemplo, el vicerrector de Asuntos Económicos y Administrativos de la Universidad de Concepción, Dr. Miguel Quiroga Suazo, quien destacó especialmente a los y las trabajadoras que se desempeñan en el básquetbol a diario, en una labor muchas veces silenciosa, pero que

también aportó al desafío final de quedarse con el título.

"Dicho trabajo implica un enorme esfuerzo a lo largo de todo el año, especialmente en fines de semana, para poder articular un trabajo que nos permite lograr estos resultados", expresó Quiroga, felicitando a cada uno de los jugadores e inte-

4

títulos en cinco años ha cosechado la Universidad de Concepción en el básquet nacional.

grantes del cuerpo técnico, y a todos quienes sacan adelante la tarea del básquet UdeC. *



ES EL ESFUERZO DE TODOS, DIERON EN LA CASA DE ESTUDIOS.